Estimados contribuyentes del distrito escolar de Wainscott y residentes de Wainscott:

Su Junta Directiva se complace en proponer un presupuesto para 2024-2025 de \$4, 873,608.00, un aumento del 0.57% con respecto al presupuesto del año pasado. El presupuesto propuesto para 2023-24 resultará en un aumento del 2,58 % en nuestra recaudación impositiva y un aumento correspondiente en nuestra tasa impositiva de \$1.40 a \$1.43 por cada mil valoración tasada en East Hampton y de \$262.65 to \$269.42 por Miles de valoración tasada en Southampton. El impuesto propuesto no lo hará traspasar el límite impositivo legal vigente del Distrito. Por lo tanto, sólo se necesita una mayoría simple para aprobar nuestra propuesta de presupuesto 2023-2024.

El año pasado fue la votación anual del presupuesto y la elección de fideicomisarios más difíciles y perturbadoras en los 293 años de historia de nuestro Distrito. Nuestro Distrito es el único de los 124 distritos escolares de Long Island donde los votantes no lograron aprobar un presupuesto que obligara al Distrito a operar bajo un presupuesto de austeridad legalmente obligatorio para el año escolar actual. El presupuesto de austeridad de este año obligó a los Fideicomisarios a hacer recortes difíciles en nuestra programación, incluida la eliminación del Pre-K proporcionado por el Distrito, la retención de nuestros estudiantes de cuarto grado (que tradicionalmente se graduaban después del tercer grado y, de hecho, ya se habían graduado de nuestro programa K-3). ), la eliminación de nuestra instrucción de música, arte e informática/tecnología a tiempo parcial y todas las excursiones para el año escolar actual.

Recientemente, lo actualizamos sobre las operaciones actuales del Distrito en un correo para todo el distrito publicado en el sitio web del Distrito (https://wainscottschool.org). En resumen, las finanzas del Distrito se han estabilizado durante nuestro año escolar actual. El Distrito Fue muy afortunado que los miembros de nuestra comunidad hicieran generosas donaciones a la escuela, lo que permitió a los Fideicomisarios restablecer nuestra instrucción de música, arte e informática/tecnología a tiempo parcial y todas las excursiones para el año escolar actual. También hemos experimentado una disminución rápida y dramática en el número de nuestros estudiantes de matrícula.a niveles más históricos (66 actualmente frente a 97 en 2022-2023). Los pagos de matrícula para los casi 30 nuevos estudiantes que se mudaron al Distrito durante el año escolar 2022-2023 fueron la causa principal de la crisis financiera del Distrito que resultó en la derrota presupuestaria del año pasado.

Es importante destacar que el próximo año El presupuesto propuesto incluye el restablecimiento de todos los programas y servicios recortados el año pasado y la adición de un programa interno de preescolar en la Escuela Wainscott, un objetivo a largo plazo de los Fideicomisarios. Llevar el programa de Pre-K internamente, que incluye la promoción de nuestro asistente de enseñanza actual a un puesto de maestro certificado con responsabilidad principal del nuevo programa, reducirá nuestro presupuesto de gastos general cuando se contabilizan nuestros ahorros en matrícula para nuestros estudiantes de Pre-K. Nuestro plan de mantener el cuarto grado en la Escuela Wainscott para el año escolar 2024-2025 es necesario para evitar exceder el límite impositivo de este año. En el futuro, los administradores tienen la intención de ofrecer desde preescolar hasta tercer grado en la escuela Wainscott.

Los Fideicomisarios han trabajado arduamente para garantizar que el presupuesto de este año sea el mínimo necesario para llevar a cabo el aclamado programa educativo K-4 del próximo año en Schoolhouse y pagar la matrícula de nuestros estudiantes. Su apoyo al presupuesto es imperativo ya que colocará al Distrito sobre una base financiera más sólida luego de la incertidumbre financiera del año pasado.

Los fideicomisarios instan a todos los votantes calificados a participar en la votación del presupuesto y la elección del distrito que se llevarán a cabo el martes 21 de mayo de 2024, entre las 2:00 p. m. y las 8:00 p. m. en la Nueva Escuela. La votación puede ser en persona, mediante voto ausente o mediante voto anticipado por correo. Los cambios recientes en la ley estatal requieren que la votación anticipada por correo esté disponible por primera vez en las elecciones de este año. El Distrito ha publicado en su sitio web una descripción completa de los requisitos, cronogramas y procedimientos de los "votantes calificados" (incluidas las solicitudes y declaraciones juradas requeridas) para votar mediante boleta ausente, votar anticipadamente por correo o votar en persona el día de las elecciones.

Como siempre, su Junta Directiva le agradece su continuo apoyo y comprensión.

Sinceramente tuyo, David E. Eagan, Presidente, Kelly Anderson, William A. Babinski, Jr.